PALCO23

CLUBES

El Dépor avanza en su saneamiento y paga otros 3,3 millones a Hacienda

Palco23

23 ago 2016 - 15:41

El Deportivo de la Coruña quiere olvidarse cuanto antes mejor de las cuotas que debe ir saldando con la Agencia Tributaria. Como ya hiciera durante la temporada pasada, el conjunto gallego ha decidido adelantar el máximo posible el pago de la deuda con Hacienda, de manera que todos los compromisos derivados del acuerdo singular para 2016-2017 han quedado saldados.

En concreto, el club ha abonado 3,339 millones de euros, incluidos los intereses, pese a que tenía hasta el 20 de enero de 2017 para hacer frente al pago. La dirección argumenta que, habiendo actuado de esta manera, el Dépor se ahorra abonar los intereses que generara esta deuda durante los próximos meses. En total, y junto al pago de mediados de julio, este verano han liquidado 6,671 millones.

El calendario pactado en su día con el Estado establecía la devolución de una deuda de 42,5 millones de euros en un plazo de ocho años, con un interés nominal del 2%. A este pasivo, que incluye la deuda con Hacienda y la Seguridad Social no se le ha aplicado la quita del 33% que se acordó con el resto de acreedores, lo que permitió rebajar el pasivo de 167,5 millones a 115 millones al cierre de la temporada 2013-2014.

Uno de los motivos que explicaría la rapidez con la que el club está pudiendo liquidar estas cuotas y rebajar la carga financiera es el nuevo contrato audiovisual. En virtud del mismo, la entidad que preside Tino Fernández pasará de cobrar 18,1 millones por este concepto en 2014-2015 a unos 45,5 millones este ejercicio que ahora arranca.

La entidad cerró la temporada 2014-2015 con un beneficio neto de 6,32 millones de euros, mientras que la previsión para el último curso apuntaba a unas ganancias de 8 millones. El Dépor también trabaja en fortalecer su balance como uno de los compromisos derivados del concurso de acreedores. La idea es obtener unos seis millones de euros en distintas fases, de los que a 31 de diciembre de 2015 ya se habían obtenido 1,5 millones. Las esperanzas están depositadas, sobre todo, en el último tramo que finaliza este 31 de agosto, en el que las empresas patrocinadoras, colaboradores y proveedores también podrán invertir.